
 

Ofício nº 045/2025 

 

Santa Cecília do Pavão-Pr, 10 de abril de 2025 

 

 

Prezado Senhor Prefeito: 

 

      A Câmara Municipal de Santa Cecília do Pavão-Pr, 

através da Vereadora a Senhora Camila Aparecida Barbosa, solicita que o 

Executivo Municipal, entre em contato com o Secretário de Obras e Serviços 

Públicos ou setor responsável, para que seja a feita a poda dos galhos de Árvore 

da nossa praça, sendo que muitas árvores estão com os galhos muito baixos 

atrapalhando o fluxo de pedestre na praça, principalmente as árvores que estão 

mais próximas ao coreto, solicito também que seja feita uma manutenção das 

lâmpadas da praça pois algumas lâmpadas estão muito fraca, solicito também 

na praça que seja feita a troca do madeiramento de alguns bancos que estão 

bem podres e danificados. 

  

       Sem outros a serem tratados no momento, 

antecipo meus agradecimentos. 

 

 

           Atenciosamente. 

 

 

                 Amauri Ynoue 
               Presidente da Câmara Municipal 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor  

CLAUDIO COVRE 

Digníssimo Prefeito Municipal de 

SANTA CECÍLIA DO PAVÃO-PR 


